

第13回梅振興会の総会が、5月10日町改善センターホールで開催され約150名の会員が参加しました。

◆質問事項に答える市山会長

びつこい箱



「作文」 子どもの日

永野小五年 岩下 史輝君

今日は、子どもの日でした。

栽培管理を徹底し2億円の販売額を！

梅振興会総会

最初に、市山正弘梅振興会会长が「本町の梅は流通、販売が安定しているのが強みです。これからも安心して梅作りにはげんでもらいたい。」とあいさつしました。その後協議に入り実績報告、収支決算書などが承認。また事業年度の変更も承認され、平成15年6月から翌年5月までの事業年度となることが決定しました。そのため4月と5月の2カ月間の事業計画と予算のみが審議され、その後は改めて7月以降の総会で審議されます。

また今回来賓の、東農園の東善彦社長が、「原産地表示が厳しくなり、栽培履歴が大切になっています。安心・安全な梅の栽培をより徹底してください。」と話されました。



▲ナイスショット（水口敏文さん）

この三連休中、ぼくはいろいろな体験をしました。その中の一つに父と池田湖の大うなぎを見に行きました。大きななぎが八匹ぐらいいました。一番大きなうなぎが一メートル五十センチぐらいでした。ぼくは、このうなぎでかば焼きを作つたら何人前できるかなと、よだれをこぼしながらうなぎをじつと見つめました。その他に池田湖の大きさにびっくりしました。

えびをとりにいつたよ
永野小三年 羽有 玲奈さん
日曜日に、友だちの家族といつしょにえびをとりに行きました。わたしはえびをとるのははじめてだつたのでとても楽しみでした。さいしょ、石のうらに大きなえびを見つけました。でもすぐににげられてしまいました。とてもくわは、たぶんかつおは、海を渡つてクジラになるのだと思いますが、クジラの肉よりもおのたたきの方がきっとおいしいと思います。

度はにげられないよう、しづかに近づきました。ゆっくり手をのばして、水の中に入れると、今度はつかまることができました。わたしは、「やつたあ。」と声をあげました、ぜんぶで四ひきつかまええた。えびは、友だちの家でたべました。プリプリしていてとてもおいしかったです。

家庭ほうもん
永野小三年 米丸 大貴君
今日、家庭ほうもんがあり

りました。両親に感謝、感謝。